

**ADVIERTE RETOS**

No reelección, génesis del PRI, dice Beltrones

POR DANIEL SÁNCHEZ

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

HERMOSILLO. – Mientras que en la Ciudad de México se desarrollaba la 24 Asamblea Nacional donde se perpetuó Alito Moreno Cárdenas como dirigente hasta el 2032, el senador electo Manlio Fabio Beltrones publicó en sus redes sociales un dictamen de la primera asamblea, donde recordó que el principio de no reelección fue la génesis que dio vida y consolidó al PRI.

Beltrones Rivera dijo que la mañana del domingo estuvo en su biblioteca personal donde encontró un documento que trata de la ponencia y dictamen sobre La No Reección discutidas y aprobadas del 28 al 31 de octubre de 1932.

“En esta ocasión y ante una Asamblea, que legítimamente representa los grandes con-

tingentes humanos que integran el PRI, se presenta a debate una cuestión que interesa por su fondo y por su forma: por su fondo, porque representa uno de los postulados de más arraigo en la conciencia revolucionaria, y por su forma, porque la resolución a que se llegue debe ser la traducción fiel dentro de nuestras normas de Partido, de cómo conviene a los intereses revolucionarios de México que inscriba en el Programa del Partido el principio de la No Reección en sus diversas modalidades”, publicó Beltrones en sus redes sociales.

Mientras tres mil delegados del PRI por unanimidad y a mano alzada aprobaban la reforma al partido para permitir que la dirigencia nacional y estatales puedan reelegirse hasta por

dos periodos, Beltrones Rivera ha reiterado su convicción de no convalidar estos cambios en los estatutos como también lo han rechazado Dulce María Sauri y Beatriz Paredes.

“La resolución todos la conocemos fue la misma que dio origen a la revolución y logró la transición de la revolución propiamente dicha, a la concepción de institucionalidad adoptada por el presidente Cárdenas: la No reelección fue acogida como principio de esencia en la Constitución general pero además fue la génesis que le ha dado vida y consolidación al PRI como partido hasta nuestros días en que se desafía su extinción como fundamento”, dictan los párrafos de la Primera Asamblea Nacional del PRI que compartió Beltrones en redes sociales.

El próximo senador de la República por el principio de representación proporcional dijo que hoy las circunstancias y el convencimiento personal, particularmente este día, le obligan por convicción a compartir argumentos y reflexiones tan importantes como la opinión de todos quienes buscan un PRI grande, ganador y verdaderamente competitivo frente a los retos que vendrán en los siguientes años.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

PP-6

08/07/2024

LEGISLATIVO



Foto: Hécto López/Archivo

Manlio Fabio Beltrones afirmó que se debe buscar un PRI ganador y verdaderamente competitivo.